

Nacht der Kunst 2017 sucht

für ein Kunst- Projekt - Installation, Performance, Konzeptkunst ...

Studierende und Absolventen der HGB, die Interesse an der Auseinandersetzung mit der Georg-Schumann-Straße haben.

Im Rahmen der Nacht der Kunst möchten wir gerne ein Projekt initiieren und künstlerische Inszenierungen zeigen, die dieses Thema aufgreifen. Die künstlerische Umsetzung sollte im Zusammenspiel mit dem Straßenraum der Georg-Schumann-Straße stattfinden.

Insbesondere Performances, Klang- und Lichtinstallationen, Konzeptkunst sind gefragt - die Wahl eines dieser Medien ist frei.

Konstanten in Raum und Zeit bilden die Georg-Schumann-Straße (vom Chausseehaus bis zum Wahrener Rathaus) sowie der **2.9.2017**, an dem die Nacht der Kunst 2017 stattfindet.

Nacht der Kunst ist ...

eine Veranstaltung, die seit 2010 von Anwohnern, Künstler, Eigentümern und Unternehmern in der Georg-Schumann-Straße organisiert wird. Jährlich im September werden Geschäfte, leerstehende Läden, öffentliche Plätze und Hinterhöfe für eine Nacht zu Kunsträumen.

Wie wir dich unterstützen ...

- mit der Suche nach geeigneten Räumlichkeiten (Ladengeschäfte, leerstehende Gebäude und Läden, Fassaden, Hinterhöfe oder Straßenraum)
- durch die Zahlung einer Aufwandsentschädigung (die Veranstaltung wird finanziert durch öffentliche Fördermittel und Spenden)
- im Rahmen unserer Öffentlichkeitsarbeit
- beim Netzwerken in und um die Georg-Schumann-Straße
- durch zahlreiches Publikum, erwartet werden ca. 7000 Besucher
- bei Interesse Teilnahme mit einem Werk an der NdK-Auktion

An wen Ihr euch wenden könnt...

Alrun Tauché, M.A. alrun.tauche@ndk-leipzig.de

Wir freuen uns über Eure Projektideen (Vorstellung auf maximal zwei DIN A4-Seiten als pdf).

Bitte meldet euch bei Interesse bis spätestens **17. März 2017**, damit genügend Zeit für die Vorbereitungen bleibt.